



Alcobendas celebrará el Día de la Hispanidad con un evento cultural que unirá historia, música y cine

8 OCTUBRE 2024

ALCOBENDAS

El próximo viernes 11 de octubre, el Auditorio Paco de Lucía en Alcobendas será el escenario de una celebración especial con motivo del Día de la Hispanidad. El programa incluye actuaciones de baile, proyección de un documental, un coloquio con expertos y un espectáculo musical que promete rendir homenaje a la rica herencia cultural de los países hispanos. La entrada es gratuita, y las invitaciones podrán recogerse desde las 16:30 h en la taquilla del Centro de Arte Alcobendas.

El Día de la **Hispanidad**, que conmemora los lazos culturales y lingüísticos que unen a los países de habla hispana, se celebrará en **Alcobendas** con un evento que no dejará indiferente a los asistentes. Organizado en el Auditorio Paco de Lucía, este acto contará con una **agenda llena de actividades culturales y artísticas que buscarán resaltar la riqueza y diversidad de la cultura hispana.**

La jornada comenzará a las 17:30 h con la apertura de puertas, para dar inicio al programa oficial a las 18:00 h. La **presentación correrá a cargo de Miguel Ernesto García**, de la organización Héroes de Cavite, quien introducirá a los asistentes en lo que será una tarde cargada de emociones, reflexión y espectáculos.

Baile venezolano para abrir la velada

El primer número del evento estará a cargo de un grupo de baile de Venezuela, que se presentará a las 18:05 h. La danza será la primera expresión artística de la noche, un guiño a las raíces de la cultura hispana en América Latina, donde el folclore y el baile son pilares fundamentales en las celebraciones y en la vida cotidiana de los pueblos.

El grupo venezolano traerá consigo los ritmos y colores propios de su tierra, recordando la importancia del mestizaje y la fusión cultural que se ha dado entre España y las naciones de América Latina a lo largo de los siglos.



“España, la primera globalización”: un documental para la reflexión

A las 18:20 h se proyectará el documental *España, la primera globalización*, dirigido por José Luis López-Linares. Este largometraje documental ofrece una visión histórica profunda y detallada sobre el papel de España en la configuración del mundo moderno, destacando cómo los descubrimientos y expediciones del siglo XV abrieron las puertas a un proceso globalizador que ha influido en la cultura, la economía y la política de muchas regiones del mundo.

El documental invita a los espectadores a reflexionar sobre el impacto de la colonización y las relaciones que España estableció con las naciones emergentes en América, Asia y África. Es una oportunidad para replantear la narrativa tradicional y valorar la complejidad del proceso que fue la globalización temprana.

Coloquio: Un espacio para el debate y la reflexión

Tras la proyección del documental, a las 19:25 h, se abrirá un espacio para el debate con un coloquio en el que participarán destacados expertos en historia y cultura hispana. Entre los ponentes estarán José Ignacio Ruiz Rodríguez, José Ramón Pin Arboledas y César Simón Pérez Guevara, quienes ofrecerán sus perspectivas sobre el contenido del documental y los desafíos actuales en torno a la hispanidad y la globalización.

El coloquio estará abierto a la participación del público, que podrá hacer preguntas y compartir sus reflexiones con los expertos. Este intercambio de ideas enriquecerá la comprensión de la historia y su relevancia en el presente, haciendo del evento no solo una celebración, sino también una oportunidad educativa.

Un cierre vibrante con fusión de percusión latina y flamenco

La velada culminará a las 20:15 h con una actuación musical a cargo de Carlos Talez, quien presentará su espectáculo *Raíz*, una fusión de percusión latina y flamenco. Talez, reconocido por su habilidad para mezclar diferentes estilos musicales, promete un cierre



vibrante que evocará los ritmos que han surgido de la interacción entre España y América Latina.

Este espectáculo será un reflejo del mestizaje cultural que caracteriza la hispanidad, donde las influencias africanas, indígenas y europeas se han entrelazado para crear una riqueza musical única en el mundo. La energía y pasión de la percusión latina, combinada con la intensidad del flamenco, harán de esta actuación un momento memorable.

Un cóctel para celebrar la diversidad

El evento concluirá a las 20:30 h con un cóctel en el que los asistentes podrán disfrutar de un ambiente distendido para compartir impresiones sobre la jornada. Será la ocasión perfecta para celebrar, no solo el pasado compartido, sino también el presente vibrante de los países hispanos, y seguir fortaleciendo los lazos que unen a las comunidades de habla hispana.

